



Im Jahr 2016 wurde wieder bei diversen Feuerwehren im Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur die tech-

Skog die Prüfung abgelegt. Es wurden 43 Abzeichen vergeben, davon 15 in Bronze, 21 in Silber und sieben in Gold. Somit können im BFV Bruck an der Mur 452 KameradInnen das technische Leistungsabzeichen in Bronze, 244 KameradInnen jenes in Silber und 169 KameradInnen das Feuerwehrleistungsabzeichen in der technischen Hilfeleistung in Gold tragen.

Eine Dienstbesprechung für Hauptbewerter und Bereichsbeauftragte fand in Kapfenberg statt, an der zusätzlich ABI d.F. Peter Eberhard teilnahm.

Außerhalb des Bereiches wurde ich vom LfV Steiermark für sieben Gruppen als Hauptbewerter eingeteilt. Dies war bei den Wehren Kindtal, Seiz, Kammern, Madstein-Stadlhof und Leoben-Göss-Donawitz der Fall.

Ein Dank gilt natürlich auch meinem Bewerterteam für die faire und korrekte Bewertung bei den Prüfungen. Ich biete meine Hilfe für die Durchführung der THLP jederzeit gerne an.

Der effiziente und sichere Einsatz von Mensch und Technik bei der Bewältigung von Verkehrsunfällen wird auch in Zukunft eine große Herausforderung sein.

**„Taktik ohne Technik ist hilflos und Technik ohne Taktik ist ziellos!“**



Abnahme THLP bei FF Pernegg und BtF Norske Skog

nische Hilfeleistungsprüfung abgenommen.

Das Ziel dieser Leistungsprüfung ist das richtige Absichern der Einsatzstelle, das effiziente und ruhige Arbeiten mit den hydraulischen Rettungsgeräten und dem Stromaggregat bei einem Verkehrsunfall mit Menschenrettung sowie die Kenntnis über die eigene Fahrzeugbeladung.

Im Berichtsjahr haben neun gemischte Gruppen des Bereiches Bruck an der Mur von den Feuerwehren Kapfenberg-Diendlach, Kapfenberg-Stadt und Kapfenberg-Parschlug sowie St.Katharein mit Kapfenberg-Arndorf und Pernegg mit Norske

Die Einschulung der Gruppen und Abnahme der Prüfung im eigenen Bereich wurde von den drei Bewertern durchgeführt.



Schlussaufstellung FF St.Katharein und Kapfenberg-Arndorf